

IWO

Lomba Merpati Balap LJB Resmi Ditutup

[AHSAN - BANGKALAN.IWO.OR.ID](https://AHSAN-BANGKALAN.IWO.OR.ID)

Nov 19, 2023 - 20:39



Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE mendampingi Komandan Korem 084/Bhaskara Jaya, Brigjen TNI Yusman Madayun, S.I.P saat menyerahkan Piala kepada pemenang Lomba

BANGKALAN, - Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE bersama Forkopimda Kabupaten Bangkalan menyambut kehadiran Pangdam V/Brawijaya, Mayjen TNI Farid Makruf, M.A yang hadir di Desa Aeng Taber Kecamatan Tanjung Bumi Kabupaten Bangkalan pada Minggu (19/11/2023) dalam rangka Final Lomba Balap Merpati Piala Pangdam V/Brawijaya.



Pangdam V/Brawijaya, Mayjen TNI Farid Makruf, M.A berfoto bersama dengan Forkopimda Bangkalan dan para pemenang lomba

Dalam sambutannya, Pangdam V/Brawijaya, Mayjen TNI Farid Makruf, M.A menyampaikan, "Kegiatan kali ini bertujuan untuk meningkatkan kearifan budaya lokal, bagaimana cara memelihara burung merpati dengan baik sehingga bisa melahirkan burung-burung merpati yang mampu terbang dengan cepat." Tutar Beliau.

Pangdam juga menyampaikan, "Dengan adanya lomba seperti ini bisa mengundang tamu-tamu dari luar sehingga bisa meningkatkan perekonomian masyarakat setempat dan salah satunya bisa meningkatkan tali silaturahmi, yang dulunya dari berbagai wilayah yang tidak kenal bisa kenal sehingga bisa berkomunikasi bagaimana cara merawat merpati dengan baik." Sambungnya.

Pangdam Berharap, "Kerjasama seperti ini bisa terus dipelihara, tatacara perlombaan terus di perbaiki sehingga akan melahirkan aturan-aturan yang semakin bagus, kegiatan ini agar tetap dilanjutkan sehingga bisa mengangkat budaya kearifan lokal masyarakat Madura, pegang teguh sportifitas yang terbaik pasti juara, junjung tinggi persatuan dan kedamaian." Harapnya.

Lomba Balap Merpati Piala Pangdam V/Brawijaya diakhiri dengan penyerahan hadiah berupa Trophy, Piagam dan uang pembinaan. Dengan penyerahan hadiah tersebut, Lomba Marpati Balap Piala Pangdam V/Brawijaya secara resmi ditutup.

(Pendim_0829)